

SAINT-GENIS-L'ARGENTIERE Éducation

Pendant les vacances, la rentrée se prépare



L'école, vue de la route de Sainte-Foy-l'Argentière.
Photo Progrès/Claire-Lise BOSA

C'est l'été, mais déjà, en coulisses, la rentrée des classes se prépare. Au niveau des enseignants, contrairement à ce qui avait été annoncé, Romain Poncet reste en place sur la classe des petits et il assurera aussi la direction. La personne nommée sur le deuxième poste est en congé maladie, mais un remplaçant prendra en charge la classe jusqu'à son retour.

Quid de la cantine ?

Au restaurant scolaire, avec 3 212 repas servis cette année contre 2 559 l'année précédente, le service est en augmentation, malgré la baisse des effectifs. Le coût moyen d'un repas est de 9,93 €. Pour cette prochaine année scolaire, le conseil municipal a décidé de ne pas augmenter le prix de vente des tickets, fixé à 4,20 €.

Ainsi, la part des parents s'élève à 42,30 % du coût et la

3 212

C'est le nombre de repas servis au restaurant scolaire cette année, contre 2 559 l'an passé.

commune en prend en charge 57,70 %. Le conseil municipal a accepté la somme de 6 000 € reversée par l'association de la cantine pour le financement partiel des frais de personnel.

Au niveau des locaux, les couchettes ont été désinfectées, les alèses, couvertures et rideaux nettoyés et les employés communaux ont eu pour mission de repeindre les sanitaires de la classe de maternelle-CP.